

Tunnelfassade



Künstler: Bergmann Benjamin
Stadtbezirk: 1. Altstadt-Lehel
Stadtteil: Lehel
Straße: Maximiliansbrücke
Objekt Text: Maximiliansbrücke
Standort: Unterführung

426 Bretter aus Aluminium (Sandguss), Edelstahl, Leuchtstoffröhren

Der Bereich der Tunneleinfahrt wird durch eine beleuchtete, fassadenartige Skulptur aus zwei Torbögen akzentuiert. Der durchleuchtete Vorbau inszeniert eine scheinbare Wirklichkeit, denn nur einer der Bögen gibt den Weg zur Einfahrt in die Tunnelanlage frei, während der andere durch eine torähnliche Situation verschlossen ist.

Entstanden im Rahmen der Projekte "Orttermine 2005", einer Initiative des Kulturreferats der Landeshauptstadt München.

Weitere Werke von Bergmann Benjamin

Tunnelfassade | Maximiliansbrücke | 2005